
Teramo.  ATSC  E  UNITE:  TUTTO  ESAURITO  AL  CORSO  IN
COMMUNICATION  MANAGEMENT  AND  MARKETING.  PRONTA
SECONDA EDIZIONE

Teramo  –  Non  si  ferma  la  mission  formativa  di  ATSC  –  Agenti  Teramo  Senza  Confini  e,
dopo  il  corso  di  Laurea  in  Comunicazione  per  l’azienda  e  il  commercio,  arriva  un
nuovo corso di alta formazione in Communication Management and Marketing, dalla
comunicazione interpersonale al web. Il corso si avvale della consolidata collaborazione con
lo spin-off Really New Minds dell’Università di Teramo e, nella prima edizione, si articolerà
in tre date da svolgersi a Roma, presso il Centro Congressi, il 25 febbraio, il 25 marzo e il 15
aprile.  A  questi  appuntamenti  in  aula  si  aggiungeranno tre incontri  online dedicati  alla
comunicazione via internet, a testimonianze e discussioni su quanto emerso nel corso in aula. È
stato già raggiunto con successo il numero massimo di iscritti, con adesioni da tutta Italia, ed
è in preparazione un secondo ciclo di incontri, questa volta da svolgersi a Castell’Arquato,
in Emilia Romagna.

Damiani,Parisio,Galdenzi

«Per  noi  di  ATSC  la  formazione  continua  è  una  vera  e  propria  missione.  Afferma  il  Dottor
Franco  Damiani,  Presidente  ATSC  -.  Sono  convinto,  infatti,  che  l’aggiornamento  delle
competenze sia l’unica difesa possibile dai mutamenti che investono la vita lavorativa e che,
diversamente,  rischiano  di  travolgerla.  Un  professionista  che  mantiene  aggiornata  la  sua
formazione può invece trarre spunti positivi da quegli stessi cambiamenti».

Tre gli obiettivi principali del corso: sviluppare abilità di gestione della comunicazione
interpersonale,  con  particolare  riguardo  ai  contesti  lavorativi,  orientare  nella
comunicazione via internet e favorire l’applicazione delle competenze comunicative
acquisite alla creazione di valore e soddisfazione nel rapporto con clienti/utenti.

Il  corso  è  affidato  al  prof.  Parisio  Di  Giovanni,  docente  di  Psicologia  della  comunicazione
dell’Università di Teramo, che terrà lezioni e condurrà focus group ed esercitazioni. Il  prof.
Marco Galdenzi, docente di Tecniche di vendita presso l’Università di Teramo, interverrà nelle
ore dedicate ai  temi di  marketing. Per l’area tematica della comunicazione web, interverrà
il  dott.  Eugenio Di Giovanni,  manager  esperto di  web marketing.  Testimonianze di  altri
manager aziendali, potranno offrire ulteriori spunti di riflessione e discussione.

«Il  corso in Communication Management and Marketing ha una consistente quota ore
dedicata all’addestramento – spiega il Professr Parisio Di Giovanni -. Ci sono infatti abilità
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comunicative che non è sufficiente avere come conoscenze, perché non è raro che si incontrino
difficoltà  e  barriere nella  loro applicazione ed occorre essere addestrati  a  superarle.  Gli  iscritti
sono perlopiù persone che già conoscono le basi della comunicazione e questo corso avanzato
può rappresentare un vero e proprio training».

Lo  Spin-Off  Really  New  Minds  è  accreditato  presso  ENASARCO  e  gli  iscritti  a  quest’ultimo
possono  usufruire  del  rimborso  del  50%  della  spesa.

Per assistenza nella preiscrizione, informazioni o altre esigenze rivolgersi al tutor Dott. Franco
Damiani ATSC: Info 335 349190 – franco.damiani@atsc.info

Teramo. INPS: sono 199 le domande presentate per “Quota 100”
L’INPS comunica che le domande di pensione cd “quota 100” presentate fino alle ore 14,00 di oggi, 7 febbraio, sono  29.198
per l’intero territorio nazionale.

INPS

In calce si riporta la suddivisione a livello provinciale delle richieste pervenute alle ore 14,00 di oggi in Abruzzo.

PROVINCIA
NUMERO

DOMANDE

CHIETI             321

L’AQUILA             315

PESCARA             246

TERAMO             199

TOTALE           1081
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Teramo. Sabato 9 febbraio la Giornata di Raccolta Del Farmaco,
Giulianova protagonista con 4 farmacie
 

 

 

Saranno 11 le farmacie del territorio provinciale di Teramo nelle quali Sabato 9 febbraio si potranno acquistare uno o più
medicinali da banco da donare alle persone indigenti.

 

E’ questa la finalità della Giornata di Raccolta del Farmaco, che nel 2019 registra la XIX edizione. L’evento si svolge in tutta
Italia, con il coinvolgimento di 104 Province, nelle oltre 4.500 farmacie che aderiscono all’iniziativa e ne espongono la
locandina.

 

Saranno i farmacisti stessi che forniranno le indicazioni necessarie e la manifestazione si avvarrà dell’assistenza di circa 70
volontari. In provincia di Teramo i farmaci acquistati saranno consegnati direttamente ai 5 enti assistenziali convenzionati
con la Fondazione Banco Farmaceutico: onlus Associazione Circolo Culturale Chaikhana, Roseto degli Abruzzi; Associazione
On The Road Onlus, Martinsicuro; Banco Di Solidarietà Teramo; Centro Di Accoglienza “Dono Di Maria”, Giulianova; Istit.
Educativo Assistenziale “Castorani”, Giulianova.

Le  farmacie  interessate  sono:  Farmacia  Apicella,  Atri;  Farmacia  Candelori,  Roseto  Degli  Abruzzi;  Farmacia  Comunale
Giulianova; Farmacia Del Leone, Giulianova; Farmacia Del Vomano, Giulianova;  Farmacia Ielo, Giulianova; Farmacia Del
Principe, Martinsicuro; Farmacia Di Giuseppe, Mosciano Sant’angelo; Farmacia Lucangeli, Teramo; Farmacia De Martinis,
Villa Ripa – Teramo; Farmacia Parere, Alba Adriatica; Farmacia Laviano, Silvi Marina.

 

In Italia sono interessati 20.000 volontari e i farmaci andranno a beneficio di oltre 1.700 enti.
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In provincia di Teramo, nella edizione dell’anno scorso, sono stati raccolti 1.061 farmaci mentre a livello nazionale sono state
raccolte  376.692  confezioni  di  farmaci,  per  un  controvalore  economico  pari  a  2.642.519  euro.  Ne  hanno  beneficiato  oltre
539.000 persone assistite  dagli  enti  convenzionati.  In  18 anni,  la  GRF ha raccolto  più  di  4.700.000 farmaci,  per  un
controvalore superiore a 28 milioni di euro.

 

La GRF si svolge sotto l’Alto Patronato della Presidenza della Repubblica, in collaborazione con Aifa, Cdo Opere Sociali,
Federfarma,  Fofi,  Federchimica  Assosalute,  Assogenerici  e  BFResearch.  L’iniziativa  è  realizzata  con  il  sostegno  di  Intesa
Sanpaolo (Partner Istituzionale), Teva, Doc, EG EuroGenerici, Comieco, Mediafriends, Responsabilità Sociale Rai e Pubblicità
Progresso.

Teramo. INPS: il  congedo indennizzato per le donne vittime di
violenza di genere
è un congedo retribuito che può essere utilizzato esclusivamente dalle lavoratrici inserite nei percorsi di protezione relativi
alla violenza di genere, per un periodo massimo di tre mesi (equivalenti a 90 giornate di prevista attività lavorativa) fruibili
nell’arco temporale di tre anni.

INPS

Questo congedo spetta alle lavoratrici:
•dipendenti a tempo determinato e indeterminato del settore pubblico e privato;
•autonome;
•autonome dello spettacolo;
•agricole;
•stagionali;
•domestiche.
Con  la  circolare  INPS  25  gennaio  2019,  n.  3,  l’Istituto  specifica  quali  sono  i  riferimenti  normativi  che  definiscono  la
prestazione e le modalità operative per presentare la domanda di congedo.
Fino al 31 marzo 2019 la domanda potrà essere presentata sia in formato cartaceo sia in modalità telematica. Dal 1° aprile
2019, invece, la richiesta di congedo dovrà essere presentata dall’interessata esclusivamente per via telematica.
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Bellante. L’Associazione culturale Nuove Sintesi ricorda i martiri
delle Foibe domenica 10 febbraio
 

Riceviamo e pubblichiamo

LA LEGGE 92 DEL 30 MARZO 2004 HA ISTITUITO LA GIORNATA DEL RICORDO IL 10 FEBBRAIO.

– Discorso commemorativo a cura del vice Sindaco di Bellante Teresa Di Berardino.

L’Ass.ne culturale Nuove Sintesi  organizza la giornata commemorativa “FOIBE: UN FIORE IN RICORDO DEGLI ITALIANI
MASSACRATI DALL’ODIO SLAVO-COMUNISTA e degli ESULI di ISTRIA, FIUME E DALMAZIA”.

DOMENICA 10 FEBBRAIO 2019, ORE 11.00, PIAZZA MAZZINI (MONUMENTO AI CADUTI) – BELLANTE paese (TE).

“Nel 2019 c’è ancora chi crede che le foibe siano state una forzatura di qualche storico sprovveduto e non genocidio e una
pulizia etnica ai danni degli italiani.

Siamo  negli  anni  della  Seconda  guerra  mondiale,  sul  confine  orientale.  E  gli  slavi,  guidati  dal  comunista  Tito,  strappano
centinaia e centinaia di italiani dalle loro case e li portano via. Li trascinano fino ai bordi di quei crepacci naturali che sono,
appunto, le foibe: imbuti che sprofondano nelle voragini della terra fino a 200 metri. I partigiani titini mettono gli abitanti di
quei luoghi in riga, con un filo di ferro legato al polso, fino a formare una catena umana. Il primo della fila viene fucilato e
con il suo peso trascina nella foiba tutti gli altri. Vivi.”

16.000 ITALIANI UCCISI NELLE FOIBE E NEI CAMPI DI CONCENTRAMENTO DEI PARTIGIANI COMUNISTI SLAVI AGLI ORDINI DI
TITO. FURONO MASSACRATI UOMINI, DONNE, VECCHI E BAMBINI LA CUI SOLA COLPA ESSER ITALIANI.

MOLTE VOLTE I PARTIGIANI SLAVI VIOLENTAVANO LE DONNE E LE BAMBINE DAVANTI AI MARITI O AD I GENITORI.

350.000 ITALIANI ESILIATI E SCACCIATI DALLE LORO TERRE, INDEGNAMENTE TRATTATI DAI GOVERNI DEL DOPOGUERRA,
COME ITALIANI DI SERIE B.

UNA STORIA OCCULTATA PER DECENNI,  UNA STORIA DOLOROSA, UNA STORIA TUTTA ITALIANA, UNA STORIA DI  VILE
SILENZIO.

Uniche bandiere consentite alla Cerimonia di Commemorazione il TRICOLORE italiano e le bandiere di ISTRIA, FIUME e
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DALMAZIA.

Associazione Culturale Nuove Sintesi – Bellante

Teramo. INPS: già presentate 142 domande di pensione “quota
100”
L’INPS  comunica  che  le  domande  di  pensione  cd  “quota  100”  presentate  fino  alle  ore  19,00  di  ieri,  lunedì  4
febbraio,  sono  19.806  per  l’intero  territorio  nazionale.

INPS

In calce si riporta la suddivisione a livello provinciale delle richieste pervenute alle ore 19,00 di ieri in Abruzzo.

REGIONE PROVINCIA NUMERO DOMANDE

ABRUZZO

CHIETI 234

L’AQUILA 231

PESCARA 170

TERAMO 142

TOTALE 777

Teramo. Prefettura: sicurezza urbana – Nella seduta del Comitato
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Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica i primi esiti di una
ricognizione sugli immobili in stato di degrado.
 Lo scopo è quello di prevenire l’utilizzo degli stessi per attività illecite e per situazioni che potrebbero
comunque inficiare la sicurezza dei cittadini.  

 

Si è svolta ieri, in Prefettura, una riunione del Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica avente ad oggetto i
primi esiti di una ricognizione, disposta dal Prefetto Graziella Patrizi in esito a specifica direttiva ministeriale, sugli immobili
pubblici e privati, presenti sul territorio provinciale, che versano in condizioni di particolare abbandono e degrado.

 

Lo scopo è quello di evitare, attraverso iniziative di vigilanza e di recupero, che gli stessi possano costituire elementi lesivi
della sicurezza dei cittadini e di decadimento della vivibilità dei territori.

 

Alla riunione hanno partecipato il Presidente del Tribunale di Teramo, le Forze dell’Ordine ed i rappresentanti della Regione
Abruzzo, di altri Enti pubblici proprietari di immobili e dei Comuni che hanno evidenziato situazioni di abbandono o degrado
sul loro territorio comunale.

 

Agli Amministratori comunali presenti il Prefetto ha chiesto di implementare la vigilanza da parte delle Polizie Locali, nonché
di  svolgere  un’azione  di  sensibilizzazione  nei  confronti  dei  soggetti  privati  proprietari  di  tali  strutture,  affinché  vengano
assunte iniziative di difesa passiva e vigilanza  (videosorveglianza, vigilanza privata, teleallarme, ecc.).

 

L’adozione di analoghe misure è stata chiesta anche ai referenti degli Enti e delle Amministrazioni pubbliche proprietari di
immobili, invitati anche ad accelerare e definire gli iter amministrativi di destinazione e di utilizzo degli stessi.

 

Gli esiti della ricognizione saranno inoltrati, come disposto dal Prefetto Patrizi, alle opportune sedi ministeriali e regionali, per
i rispettivi profili di competenza.

 

Teramo 25 gennaio 2019

Teramo. Questura: CONTROLLI  STRAORDINARI DELLA POLIZIA DI
STATO SULLA COSTA TERAMANA
Teramo. Nell’ambito di mirati servizi straordinari di contrasto all’uso di  sostanze  stupefacenti soprattutto dai parte dei
giovani lungo la costa teramana da Silvi a Roseto, anche nei locali della “movida”, nella serata di ieri  gli Agenti del
Commissariato  di  Atri,  unitamente  all’unità  cinofila  antidroga   della  Questura  di  Pescara   e  alle  pattuglie  del  Reparto
Prevenzione Crimine hanno proceduto al pattugliamento dei territori e al controllo di  vari esercizi pubblici e delle aree
maggiormente interessate dalla presenza di ragazzi.
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POLIZIA foto archivio

Nel corso dell’operazione mirata sono state identificate 38 persone,  controllati 22 veicoli ed elevate nr. 4 contravvenzioni al
codice della strada a carico di altrettanti automobilisti di cui nr. 3 per mancata sottoposizione alla revisione periodica e nr. 1
per inosservanza delle condizioni di sicurezza per il sorpasso per un importo complessivo di euro 850 circa. Inoltre, gli Agenti
hanno  sottoposto a verifica e ispezione  tre  esercizi pubblici  di Roseto degli Abruzzi, di cui due nel centro cittadino e uno
sul lungomare: sono stati rivenuti circa 10 grammi di sostanza stupefacente del tipo marijuana a carico di due  avventori,
perquisiti  sul  posto  dai  poliziotti.  Entrambi  sono   finiti  nei  guai:  al  primo,  un  35enne,     è  stata  contestata  la  sanzione
amministrativa  di  cui  all’art.  75  del  D.P.R.  nr.  309/90 ovvero  il  possesso  di  sostanza  stupefacente  ed  è  scattata  la
segnalazione al Prefetto di Teramo mentre il secondo, un giovane 19enne,  di origini campane ma dimorante sulla costa, è
stato denunciato per detenzione ai fini di spaccio di marijuana in quanto presso la sua abitazione sono stati successivamente
rinvenuti  ulteriori  35  grammi  della  sostanza  stupefacente.  Per  i  titolari  dei  bar  sono  in  corso  le  verifiche  per  la  possibile
adozione  di provvedimenti amministrativi di sospensione della licenza.

 

Teramo. ASL di Teramo: sistema di prenotazioni in tilt, le scuse
dell’azienda sanitaria
Nonostante le rassicurazioni date ieri sera alle 23:30 al Direttore Amministrativo dalla software house che gestisce il sistema
dei CUP, in nottata si sono verificati ulteriori problemi tecnici, per cui tutta l’attività dei CUP è tuttora ferma.

LOGO AUSL – ASL
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Anche nella giornata di oggi, dunque, si protrarranno i disagi per l’utenza che non potrà accedere alle prenotazioni e alla
regolarizzazione dei ticket.

La ASL di  Teramo si  scusa ancora una volta con i  cittadini,  nella speranza che al  più presto il  sistema sia di  nuovo
funzionante.

La Direzione Generale ASL di Teramo

Alba Adriatica. Successo per “Il Mare a Scuola” del Flag Costa Blu
Grande entusiasmo dei ragazzi alla II Tappa della
Campagna Educativa Alimentare “Il Mare a Scuola”, del Flag Costa Blu che
ha fatto visita questa mattina alla Scuola Primaria Capoluogo del Comune
di Alba Adriatica, sono stati coinvolti circa 80 ragazzi delle prime
classi.

L’incontro ha avuto durata di 1 ora, è stato proiettato un video
dell’O.P. VO.CO.TER che illustra la filiera della Vongola Costa del
Teramano, che ha innescato diverse curiosità e domande tra i ragazzi,
inoltre sono state coinvolte le seguenti figure:

-Assessore Pesca ed Economia del Mare Regione Abruzzo, Dino Pepe
-Il Presidente del Flag Costa Blu, Nino Bertoni
-La Responsabile Animazione, Biologa Nutrizionista Barbara Zambuchini
-Gli Operatori del Settore Pesca es. Vincenzino Crescenzi OP Abruzzo
Pesca, OP VO.CO.TER, Walter Squeo Consorzio Co.Ge.Vo, Michele Artone,
Franca Ferreri Piccola Pesca Martinsicuro Presidente Martinpescatori e
Miticoltori Cristian Di Pietro Off Shore, Giulianova e Sivio D’Apice,
Mitilpesca.
-L’Amministrazione Comunale di Alba Adriatica, Sindaco Antonietta
Casciotti e Assessore Francesca Di Matteo
– La Dirigente Scolastica di Alba Adriatica prof. ssa Nadia Di Gaspare.
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La Responsabile Animazione Flag Costa Blu, Biologa Nutrizionista Barbara
Zambuchini ha sottolineato che “La Campagna Educativa Alimentare “Il
Mare a Scuola” è finalizzata a: far conoscere il pescato fresco locale,
“povero e massivo” (quali sono i tipi di pesce esistenti nel nostro
mare!), e quello allevato nella Regione Abruzzo”. I pesci di stagione
sono quelli che non si trovano in fase riproduttiva. Mangiare queste
specie consente ad altre di crescere secondo i propri tempi. I pesci
nostrani sono quelli di passaggio nei nostri mari, mangiarli evita di
farne viaggiare altri, in aereo o su strada, per migliaia di
chilometri”.
Cambiare abitudini di acquisto e di consumo non è facile, ma è
importante farlo ed è anche conveniente per le nostre tasche! Le specie
neglette sono pesci meno conosciuti e meno cari! rispetto ai
ricercatissimi tonno, salmone o dentice, ma altrettanto saporiti e a
basso impatto ambientale.

Scuola di Alba Adriatica

La Dirigente Scolastica di Alba Adriatica prof.ssa Nadia Di Gaspare,
ritiene lodevole l’iniziativa della Campagna Educativa Alimentare “il
Mare a Scuola” del Flag Costa BLU.

Nel corso della mattinata sono intervenuti i protagonisti, i pescatori
che hanno descritto il loro lavoro e le tecniche di pesca utilizzate
coinvolgendo i ragazzi e le insegnanti.

Il comandante Michele Artone, pesca a strascico, ha illustrato anche il
progetto della raccolta dei rifiuti in mare effettuata con la propria
imbarcazione, sottolineando l’importa della raccolta differenziata e la
tutela dell’ambiente.
La presenza dei rifiuti in mare è un’emergenza da affrontare subito e le
attività di raccolta dei pescatori può contribuire in maniera concreta
al recupero di rifiuti plastici.

L’obiettivo dell’incontro è stato anche quello di rafforzare ancora di
più la consapevolezza circa le grandi sfide relative all’inquinamento,
diffondere una cultura improntata al rispetto dei mari e sensibilizzare
i bambini sul corretto uso e sullo smaltimento della plastica. Conoscere
e comprendere quale sarà il risultato delle nostre azioni è il primo
passo per modificare abitudini scorrette, quindi adottare pratiche



quotidiane più sostenibili, come ad esempio la riduzione degli
imballaggi, il riutilizzo di materie riciclate e la corretta
differenziazione dei rifiuti.

La Responsabile Animazione Flag Costa Blu, Biologa Nutrizionista Barbara
Zambuchini, ha sottolineato che l’iniziativa oltre a far conoscere e
consumare il pesce locale e stagionale dell’Adriatico e quello allevato
nella regione, allo stesso tempo, persegue l’importante compito di
educare le nuove generazioni al consumo consapevole, al rispetto
dell’ambiente e al senso di appartenenza culturale.

E’ stato consegnato, insieme ad altri gadget realizzati dal Flag Costa
Blu, “l’opuscolo divulgativo il Mare a Scuola” con l’obiettivo di
sensibilizzare, in modo particolare, i bambini e le famiglie verso un
consumo intelligente del pescato locale e stagionale.

Successivamente sarà realizzata anche nelle altre Scuole Primarie
presenti nel Territorio del FLAG, quali Silvi Marina, Pineto, Roseto
degli Abruzzi e Giulianova con gli obiettivi di promuovere la pesca
sostenibile, il consumo del prodotto fresco locale, trasmettere i
principi di un sano stile di vita e di un corretto rapporto con il cibo
e di far conoscere le tradizioni marinare abruzzesi, in modo particolare
quelle teramane.

È noto a tutti quanto il pesce fresco sia indispensabile in
un’alimentazione sana ed equilibrata, ed è tra gli alimenti maggiormente
consigliati per le sue notevoli proprietà nutrizionali e per i benefici
che apporta all’organismo. Cambiare abitudini di acquisto e di consumo
non è facile, ma è importante farlo ed è anche conveniente per le nostre
tasche! Le specie neglette sono pesci meno conosciuti e meno cari!
rispetto ai ricercatissimi tonno, salmone o dentice, ma altrettanto
saporiti e a basso impatto ambientale.

Si ringrazia la Dirigente Scolastico I. C. Alba Adriatica prof. Nadia Di
Gaspare e il corpo scolastico coinvolto durante la visita.

Si ringraziano i comandanti con oltre 30 anni di esperienza, Walter
Squeo, Consorzio Co.Ge.Vo e Michele Artone, della pesca a strascico.

Si ringrazia inoltre Vincenzino Crescenzi OP Abruzzo Pesca e Franca
Ferreri Presidente Martinpescatori.


